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招 集 期 日 令和３年３月２６日（金） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後３時まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 飯 野 朗 子 委員 ２番 萩 原 敏 行 委員 ３番 小 島 奈津子 委員 

 ４番 尾 方 香 里 委員   

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        原 田 卓 治 

教育総務課長 

        田 中 昌 継 

 
生涯学習スポーツ課長 

        松 永 祐 希 

中央公民館長 

加 納 克 彦 

図書館長 

佐 藤 昌 史 

 
学校給食センター所長 

        長 沼 秀 夫 
  

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

    

書  記 教育総務課庶務係長 渡 邊 浩 介 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は説明者のみとする。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

議 

 

 

 

報告１ 

令和３年第１回蕨市議会（定例会）

教育委員会関係一般質問について 

 令和 3年第 1 回蕨市議会定例会教育委員会関係一般質問については、教育総務課長、

学校教育課長、生涯学習スポーツ課長、中央公民館長及び学校給食センター所長から質

問と答弁の概要の報告がなされた。 

 

事 

 

 

 

進 

 

報告２ 

「令和２年度この一年を振り返っ

て」について 

 「この一年を振り返って」は､各校長がこの一年間の教育活動を振り返り､その成果を

まとめたものである。今年度は特に、コロナ禍における工夫などが併記されているのが

特徴である。各校がそれぞれの特色を生かした取り組みを進めた結果、学力や体力の向

上、コミュニティ・スクールの推進、学校・保護者・地域の絆の深まりなど、大きな成

果があったとの報告が、学校教育課長からなされた｡ 

 

 

 

行 

 

 ［意見］報告をとおして、想定外のことばかりだったこの一年を、各学校で工夫をして、

安全を守りながら、すべきことにしっかり取り組んだことがよく分かり、すば

らしいと感じました。 

 

 

 

状 

 

報告３ 

令和２年度卒業生の高等学校等進路

状況について 

 令和 2年度卒業生の高等学校等進路状況は、昨年度と比較すると、県公立高等学校の

合格率が微増するとともに、私立高等学校への進学者の割合が減少したとの報告が、学

校教育課長からなされた｡ 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

 ［質問］コロナ禍における受験は、例年と比べてどうだったのでしょうか。 

［回答］当初、私立の受験に対して、家庭の経済状況による懸念がありましたが、想定

していたほど大きな影響はなかったものと考えています。 
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議 

 

 

報告４ 

「さよなら私のクラマー」とのタイ

アップ事業について 

 蕨市を舞台に、女子サッカーをテーマとしたマンガ「さよなら私のクラマー」がアニ

メ化され、TOKYO MX で放送されるとともに、初夏には映画も公開される予定であるこ

とから、蕨市教育員会では、お互いの PR になるよう連携を図っている。例えば、生涯

学習カレンダー表紙へのイラストの掲載、主人公役の声優による市長への表敬訪問、市

立図書館での単行本の貸し出しなどを行っている。引き続き、タイアップ事業を実施し

ていけるよう、調整を図っていくとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

事 

 

 

 

進 

 ［質問］どうして蕨が舞台になったのでしょうか。 

［回答］作者のかたが蕨にゆかりがあると聞いています。 

［質問］資料にあるビッグフラッグの設置はいつ頃を予定しているのでしょうか。 

［回答］未定ですが、第一中学校の線路側校庭に目立つように設置予定です。京浜東北

線に乗車の際は、車内からぜひ御覧ください。 

 

 

 

 

行 

 

 

 

報告５ 

第２次蕨市子ども読書活動推進計画

進捗状況調査結果について 

 蕨市子ども読書活動推進計画は、平成 24 年 6 月に策定したもので、この計画の下、

子供の読書の習慣化に努めてきた。成果と課題等を踏まえ、令和元年 6月に第 2次計画

を策定した。令和元年度においては、多くの項目で計画どおりに取り組みが進捗したが、

令和 2 年度はコロナ禍により実施できていないものもある。今後は感染状況等を勘案し

ながら、ボランティア団体や関係機関と連携し、子供たちが読書に親しむためにできる

ことを検討していきたいとの報告が、図書館長からなされた。 

 

状 

 

 

 

況 

 

報告６ 

令和２年度蕨市立図書館蔵書点検結

果について 

 蕨市立図書館蔵書点検は、例年 2 月に実施しているが、新型コロナウイルスの感染状

況を鑑みて、1 月に時期をずらし、本館では 1 月 5 日(火)から 12 日(火)まで、分館で

は 1月 20 日(水)･21日(木)･22日(金)に実施した。貸出中の資料以外の 190,326 件のう

ち、2,349 件が未点検で、その半数程度が、図書システムが導入されていない分館で貸

出中のものと考えられるとの報告が、図書館長からなされた。 

 

 

 

 

 

 以上報告の後、直ちに議事に入る。 
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議 

 

 

 

議案第７号 

蕨市教育委員会会議規則の一部改正

について 

 

 蕨市教育委員会会議規則の一部改正については、これまで教育委員会における会議

は、会場に参集する対面形式で行ってきたが、感染症拡大防止の観点のほか、不測の事

態に安全かつ確実に実施することができるよう、オンラインで会議を開催するための根

拠を設けようとするものである。今後、教育長が必要と認めたときは、オンラインでの

会議の開催が可能になるほか、オンラインでの参加をもって、委員が会議に出席したと

みなせるよう規定を設ける。なお、施行期日は交付の日を予定しているとの説明が、教

育総務課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

事 

 

 

 

議案第８号 

蕨市学校医及び学校歯科医の委嘱に

ついて 

 

 蕨市学校医及び学校歯科医の委嘱については、令和 3年 3月 31 日付けで学校医 3名、

学校歯科医 2名が退任することに伴い、令和 3 年 4 月 1 日付けであらためて委嘱をする

ものであるとの説明が、学校教育課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

進 

 

 

 

議案第９号 

蕨市放課後子ども教室運営委員会委

員の委嘱について 

 蕨市放課後子ども教室運営委員会委員の委嘱については、任期満了に伴い、令和 3

年 4月 1日からの 2 年間を任期として、委員 14名全員の再任をお願いするとの説明が、

生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

行 

 

 

 

議案第１０号 

わらび学校土曜塾運営委員会委員の

委嘱について 

 わらび学校土曜塾運営委員会委員の委嘱については、任期満了に伴い、令和 3 年 4

月 1日からの 2 年間を任期として、委員 7 名全員の再任をお願いするとの説明が、生涯

学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

状 

 

 

 

議案第１１号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

 

 別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

況 

 

 

 

 

 

議案第１２号  （非公開） 

  


